

## **Ausfahrt mit der LISA VON LÜBECK am 10. September 2023, Fahrtbericht von Bernd Lehmann, Leiter von EUROKIDZ Lübeck e.V.**

Bei strahlendem Wetter konnten 45 Personen des gemeinnützigen Vereins *Euro Kidz Lübeck e.V.* mit der Kraweel „Lisa von Lübeck“, dem historischen Nachbau eines Hanseschiffes, in See stechen. Abgelegt wurde mittags im historischen Hafen von Lübeck. Unterwegs erhielten Gäste und Crew von zwei Gitarre spielenden „Piraten“ sogar musikalische Unterhaltung. Und für das leibliche Wohl war mit Gulaschsuppe sowie mit Kaffee und Kuchen bestens gesorgt. Es ergab sich ein schönes Zusammengehörigkeitsgefühl an Bord.

Die Fahrt ging auf der Trave an Travemünde vorbei bis auf die Ostsee. Dort wurden die Segel gesetzt. Das war ein prachtvoller Anblick – zum Doppeladler hoch - und alle fühlten sich wie richtige Hanse-Seeleute. Die Fahrt tat allen Seelen gut und erschloss einigen Jugendlichen mal eine ganz neue Welt.

Die Rückkehr am Behnkai war gegen 17 Uhr. Und alle waren sich einig: Es war ein einmaliges Erlebnis, an das alle *Seefahrer* noch lange gerne zurückdenken werden.

Die *Euro Kidz* bedanken sich bei der Lisa Dräger Stiftung für die unvergesslichen Stunden und wünschen der **Lisa von Lübeck** immer eine Handbreit Wasser unter dem Kiel.



..einfach den Blick in die Weite führen und sich fahren lassen, Foto Mikkii, Eventfotografie



die Crew der *Lisa von Lübeck* sorgt für eine entspannte Ausfahrt, Foto Mikkii, Eventfotografie